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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

・ロータリー情報委員会（八谷郁夫委員長)
 今までのところ当委員会としての事業はしておりま
せん。 4月にロータリー情報委員会のフォーラムを行
います。皆様のご協力のもとに進めて参りますのでよ
ろしくお願い致します。
・会報委員会（江川元徳委員長）
　毎週発行されます週報を読んでいただいていると思
います。これからも良く読んで勉強して下さい。当ク
ラブの活動の様子が分かります。
・雑誌委員会（鈴木彦太委員長）
　本日「ロータリーの友」12月号を配布致しました。
「友」を読むことによって、ロータリークラブの歴史、
活動が分かりますので、是非読んでいただきたいと思
います。
・広報委員会（氏家良典委員長）
　広報委員会は、ロータリーのことを一般社会の人た
ちに色々と広報する役目があります。岩渕正彦会長の
活動方針に沿ってこれからも活動していきます。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（佐々木崇委員長）
　今年度前半は皆様よりご協力をいただき大変高調で
推移しております。年を越しましてもご協力の程よろ
しくお願い致します。
・体操委員会（遠藤光則委員長）
　今年度は、出来ればＤＶＤを使わずに簡単にスト
レッチをやっていきたいということで目標を掲げまし
たが、ＤＶＤに頼って健康体操をしてしまいました。
・職業奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　皆様のご協力で上半期の事業が実行できましたこと
お礼申し上げます。 2月に優良従業員表彰を行います
ので、推薦の方よろしくお願い致します。尚、今年度
中に携帯電話の使い方か介護に関する勉強会を持ちた
いと思いますので、よろしくお願い致します。
・社会奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　現段階で次の 3事業が出来ました。ご報告致します。
1．クリーンアップ湖沼群2015.9.26、15名参加（事業
の方は雨のため中止となりましたが、佐沼ＲＣ独
自で行いました。）

2．薬物乱用防止キャンペーン。皆様のご協力で寄付
金13,500円が集まりました。2015.10.14、振込。

3．使用済み切手寄付。登米市社会福祉協議会へ持参
2015.11.26。

・国際奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　今年は国際大会参加のみが事業となっております。
来年の 5月にソウルの国際大会に参加するということ
で現在4名の方にエントリーをいただいております。
・青少年奉仕委員会（武川毅委員長）
　 9月のフォーラム、10月の剣道大会、11月の野球大
会と行いましたが、例年になく多くの方に参加してい
ただきました。どうもありがとうございました。
　佐沼ロータリークラブの 2つの大きな大会事業です
ので、広報を含めてよかったと思っております。青少
年善行者表彰もあります。推薦をお願いいたします。
◎次年度理事決定

　　岩渕栄市会員　及川昭宏会員　小野寺伸浩会員
　　佐藤早智子会員　千葉正宏会員　武川毅会員
－紙面の都合上、環境保全、ロータリー財団、米山
記念奨学会の各委員会は次週に掲載します。

・本日は、クラブ年次総会です。 5大奉仕部門の各委
員長に上半期の報告をしていただきます。又、次
年度の理事選も行います。宜しくお願いします。

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　先週より財団への寄付をお願いしております。地区
目標は 1人150ドル（ポリオ－25ドル、年次寄付－125
ドル）です。今月もロータリーレートは 1 ドル＝120
円ですので18,000円で、年次寄付は1,000ドルに達する
とポールハリスフェローとなります。ご協力の程お願
い致します。
・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　クリスマス家族会
　　日　時　12月17日㈭　午後 6時30分～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　　会　費　会員5,000円
　　　　　　家族・中学生以上3,000円　　
　　　　　　　　　小学生以下1,000円
※準備の都合上12月11日㈮までに出欠の連絡をお願
いします。オークションの商品は前日までに、
ホテルサンシャイン佐沼までお届け願います。

　氏家良典会員　伊藤幸子会員

◎クラブ年次総会（担当：高橋利光幹事）
・クラブ奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　クラブ奉仕委員会、12委員会予定通りに事業が推進
できているなというなうに思っております。特に親睦
活動委員会はその系列の枠を飛び越え、社会奉仕委員
会等と合同委員会を開き活発に動いております。今日
はその活動の報告を各委員長よりしていただきます。
・プログラム委員会（猪股育夫委員長）
　今年は若い会員たちのスピーチをやっていただきた
いとのことでした。11月まで何回か変更がありました
が順調にきております。今後も色々なスピーチがあり
ます。ご協力の程お願い致します。
・出席委員会（佐々木源悦委員長）
　今年はメークアップも結構あり順調に高出席率で推
移しております。後半もよろしくお願い致します。
・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　既に事業推進のため 3回程各委員に集まっていただ
きました。出席率はまあまあというところです。今後
クリスマス会をはじめとして事業が目白押しです。ご
協力の程よろしくお願い致します。
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・本日の出席率　100％

・岩渕正彦会長　今日はクラブ年次総会となっており
ます。 5大奉仕委員長宜しくお願いします。

・布施孝之会員　12月生まれの会員の皆さん、誕生日
おめでとうございます。

・佐藤幸一会員　師走になりました。元気で新年を迎
えましょう。12月誕生会員お祝い申し上げます。

・佐藤敬喜会員　12月誕生日の会員、おめでとうござ
います。

・髙田次雄会員　12月誕生日を迎えられる会員の皆さ
ん、おめでとうございます。気が一番忙しい師走
を迎えました。せわしさなどに負けて体調などく
ずさない様ご自愛下さい。

・高橋義文会員　12月誕生日の方々おめでとうござい
ます。本日、理事選にて新しく理事になられる
方々に期待致します。

・鈴木彦太会員　理事選につき、皆様の積極性を期待
します。

・二階堂學会員　各委員会のご報告をご期待します。
・猪股育夫会員　 5大委員長、前期活動おつかれさん
でした。

・伊藤幸子会員　先週土曜日、高橋歯科の先生宅での
ホームコンサートに行って来ました。いろんな方
の演奏が聴けてとても良かったです。

・高橋利光幹事以下　クラブ年次総会に期待して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　氏家良典会員
千葉吉男会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　小泉洋会員　菅原慶一会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員

及川昭宏会員　太田陽平会員　岩渕栄市会員
及川富男会員　千葉正宏会員　大畑好司会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今年もあとひと月足らずとなりました。 1年時の経
つのは遅いようで早いようで慌ただしく過ぎました。
師走となり何かと気忙しく感じられるのは私だけで
しょうか。 1年の締めくくりでもあり年を越すまで気
を抜かず仕事を頑張って参りましょう。
　会長を経験された先輩方は知っておられると思いま
すが、会長エレクト研修に参加した時のことです。菅
原裕典ガバナーエレクトのお話があり、その後グルー
プごとに分かれて討論会になり、最初に指名され「あ
なたにとってロータリーは何ですか？」と質問されま
した。その時頭が真っ白になり何をどう話したかが覚
えていませんが、私はその時「職業を通して社会に貢
献する団体」というようなこを話したように思います。
今となっては恥ずかしい限りでいっぱいです。皆さん
だったら何と答えますか。私はそれから色々と参考に
なる本などを見て結論として 3つのキーがあるのでは
ないかと思うようになりました。
1．私たちのクラブには、より良い地域社会を作りた
いと考える有志が集まっていること。
2．職業人である地域社会のロータリーが集まり、そ
れぞれの職業と知識を生かして、より良い地域作り
をすること。
3．環境への取り組み、ポリオ撲滅への支援。地域に
根付いた草の根活動をすること。
　まだまだ分からないことばかりですが、私たち一人
ひとりが「ロータリーって何」と聞かれた時何と答え
たらよいか日々自問自答したらいかがでしょうか。
　今日は、年次クラブ総会となっております。各委員
長よろしくお願い致します。

本日の出席率

ニコニコボックス
会長要件 岩渕正彦会長
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （12月に誕生日を迎えられる会員）

12月に誕生日を迎えられる会員


